

隊員の技術向上、団体行動の敏速化を図る 消防署と消防団が合同火災訓練

鹿部消防署と消防団による合同火災訓練が10月22日、鹿部小学校で行われ、隊員の技能向上や団体行動の敏速化、住民に対する火災予防の啓発を図りました。

訓練は「鹿部小学校のボイラー室から出火、1階屋上に逃げ遅れた男性が1名いる、現在延焼中」という通報があったと想定。消防無線で出動指令を受けた各隊は、逃げ遅れた男性の救助や放水に当たり、火災を消し止めました。

訓練終了後、對馬署長は「今回の訓練は迅速かつ適切な活動でした。今後も訓練に励み、有事の際は今回の成果を十分に発揮してください」と講評しました。



男子・竹淵さん、女子・木村さんが頂点 パークゴルフ場感謝フェスティバル

鹿部町パークゴルフ場感謝フェスティバルが10月27日、鹿部町パークゴルフ場で開かれ、男女合わせて45名が出場しました。

当日は天候に恵まれ、通常ホールのほか、カップが2つあるホール、手転がしホール、ゲートボールクラブのホールなどの特設コースを楽しみながらプレーしていました。

結果は次のとおりです。

▼男子の部

〔優勝〕竹淵 光隆さん 〔準優勝〕菅野 清 さん 〔3位〕川村 光雄さん

▼女子の部

〔優勝〕木村千鶴子さん 〔準優勝〕川村真理子さん 〔3位〕荒木真志美さん

遡上の様子、受精工程を見学 小学4年生が「さけの遡上学習」

渡島管内さけ・ます増殖事業協会の協力のもと、鹿部小学校4年生による「さけの遡上学習」が10月31日、八雲さけますふ化場で行われました。

児童は、さけの遡上や受精工程、受精卵を川に返す様子を見学し、命の尊さと自然界を生き抜く力強さを学びました。

